

Un peu d'histoire botanique

par P. MARTIN(1)

C'est malheureusement avec un an de retard par rapport aux dates de notre propre Session que s'organise à Marseille une Exposition, dont la visite eût été pour nous d'un immense intérêt. Cette exposition se tient du 17 mars au 14 avril 1982 à la Chambre de Commerce. Elle a pour thème « Les Botanistes à Marseille et en Provence du 16^e au 19^e siècle ».

Le hasard fait quelquefois bien les choses. L'un des auteurs du Catalogue de l'Exposition, notre collègue Georges J. AILLAUD, maître-assistant au Laboratoire de Phytomorphologie expérimentale de l'Université de Provence (Marseille - Saint-Charles) était un de ceux qui se désolaient de n'avoir pu, faute de loisirs à l'époque adéquate, nous accompagner une journée et saluer les participants de la S.B.C.O...

Georges AILLAUD, cédant à mon amicale sollicitation, a bien voulu considérer comme positive l'idée que je lui ai suggérée, et m'autoriser à utiliser dans le cadre des comptes rendus de la session extraordinaire de la S.B.C.O. en Provence le texte qu'il publie par ailleurs dans le Catalogue de l'exposition de Marseille.

Je pense pouvoir associer l'ensemble des collègues de la S.B.C.O. aux remerciements chaleureux que je lui adresse, pour cette contribution aussi enrichissante que désintéressée.

1) P.M., 300, Chemin de N.D. des Anges, Logis-Neuf, 13190 ALLAUCH.